

Le président du Parlement cubain termine sa visite au Laos

Image not found or type unknown

La Havane, 5 nov (RHC) Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (Parlement) de Cuba, Esteban Lazo, achève ce matin une visite officielle à l'occasion du 50e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques avec la République Démocratique Populaire du Laos.

Au début de cette dernière journée, le membre du Bureau politique du Parti communiste de Cuba et la délégation qui l'accompagne ont visité le port sec de Thanelang, première étape du développement du parc logistique de Vientiane.

Construit pour un coût de 125 millions de dollars et mis en service en décembre 2021, coïncidant avec l'ouverture du train à grande vitesse Chine-Laos, le port permet d'économiser des coûts et du temps de transport, tout en permettant à la petite nation indochinoise de gagner en compétitivité.

Il s'agit d'une idée magnifique, très nouvelle et innovante, a déclaré Esteban Lazo, soulignant l'importance de ce type d'infrastructure pour les pays enclavés, ce qui constitue pour eux - d'un point de vue économique - une tragédie.

Le président du Conseil d'État cubain a également commenté les principes qui garantissent le bon fonctionnement d'un port de ces caractéristiques, en mentionnant notamment la nécessité de partager les intérêts et de s'appuyer sur une analyse économique exhaustive.

Esteban Lazo a profité de l'échange avec les directeurs du port sec de Thanelang et du futur parc logistique de Vientiane pour leur faire part des caractéristiques de la Zone Spéciale de Développement de Mariel, dont la baie exceptionnelle permet l'accostage de navires de tout tirant d'eau.

Pour un pays comme le Laos, a-t-il insisté, ce type d'infrastructure devient une richesse qui le fait grandir.

Ce mardi, la délégation cubaine de haut niveau visitera également l'école secondaire et pré-universitaire de l'Amitié Laos-Cuba, inaugurée il y a quatre ans dans le quartier de Saythany de cette capitale, où un buste a également été érigé à la mémoire du héros national cubain, José Martí.

Ensuite, les visiteurs se rendront au musée du héros national laotien, Kaysone Phomvihane, dont la visite à Cuba en 1976 a été largement commémorée en ces jours de célébration des 50 ans de relations diplomatiques. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/369140-le-president-du-parlement-cubain-termine-sa-visite-au-laos>



Radio Habana Cuba